

Standart Pelayanan Umroh dan Haji Khusus Alia Wisata

Paket program umroh Alia Wisata dibuat atau disajikan dengan menekankan atau menitikberatkan kepada kualitas pelayanan yang baik, harga yang terendah atau terbaik dikelasnya, adanya kemudahan dan kepastian keberangkatan bagi pelanggan

1. Paket Program

Reguler : Yaitu program umroh secara regular selama musim umroh. Misalnya setiap senin dan kamis menggunakan Emirates atau Qatar, Setiap senin pecan tertentu menggunakan Garuda Indonesia, dll

Lanjutan (Plus) : Program umroh yang dilanjutkan dengan wisata, misalnya Umroh plus Istanbul Bursa, plus Amman dan Aqsha, plus Cairo Alexandria , Plus Eropa 5 negara dan Plus Maroko Spain. Dimana program-program lanjutan tersebut berangkat setiap minggu ketiga setiap bulan.

2. Pelayanan

Class of Service, yaitu membagi paket program dengan 4 kelas pelayanan, **Silver, Gold, Platinum** bahkan **Ultimate Class**, hal ini untuk memudahkan anda menentukan pilihan sesuai dengan diri anda.

Silver Class: Adalah layanan dengan akomodasi *3 dengan jarak akomodasi hotel dengan halaman masjid adalah 300 m, dan menu hidangan Indonesia

Gold Class:, Adalah layanan dengan akomodasi *5 dengan jarak akomodasi hotel dengan halaman masjid adalah 50 m dan menu hidangan Asean (fullboard hotel)

Platinum Class :, Adalah layanan dengan akomodasi hotel terbaik di halaman masjid dan menu hidangan Internasional (Fullboard hotel).

Ultimate Class : Adalah layanan sangat istimewa bagi anda yang menginginkan **kebebasan sepenuhnya** dalam menjalankan ibadah umroh dan haji. Penjemputan dan pengantaran kembali dengan **limo** hingga kepintu rumah anda, penerbangan **firstclass**, transportasi personal, hingga kamar hotel dan hidangan yang sesuai dengan keinginan anda.

3. Penggunaan Penerbangan

Layanan Alia Wisata hanya mempergunakan Maskapai Penerbangan "**Service Reguler**" dengan reputasi Internasional, seperti : **Qatar Airlines, Emirates, Etihad, Garuda Indonesia, Singapore Airlines**, dll

Jaminan Harga Paket

Kami memberikan jaminan harga paket terbaik dari kelas paket program yang sama